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出席報告
I

矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
畦

司 会 蜂 屋 副 会 長一

ました，猪熊会此のご紹介で石渡英二郎君が入

会されました。石渡君は大和東３丁目で鮒忠大
和店の代表取締役です。職業分類は和瓜レスト

ラン，所属は親睦委員会です。

猪熊唯夫君

たざ今副会長からご紹介ありました石渡君で

す。私同様，よろしくご指導下さい。

石渡英二郎君

皆さんよろしくお願い致します。

ゲ謡スざ卜
熊谷和夫氏（海上自衛隊厚木航空基地第４航空
郡司令部二等海佐），星幸男特別代表

ビジタ:害
上坂信夫君（東京港南），岡上正夫君（東京国分
寺），青木広吉君，岩田章君（大和）

会長報告 蜂屋副会長代行

幹事報告ｏ先週の例会後，定例理事・役員会を行いまし

た。その際チャーターナイトの実行委員会の編

成を行いました。従って準備小委員会は解散と

なります。すでに案内状の発送礒備，クラブ訪

問の日程等進んでおりますが，各扣当それぞれ
よろしくお願い致します。
。病気で欠席中の小笠原会員より退会のII1し出が

あり,"! j#会で検討の結果承認致しました。理

事に欠員が出来ました事，又社会奉仕委員長が

空席になりますが，下半期は欠員，空席のま皇
で運営致すことになりました。
。次はうれしい報告ですが，１月４日に申し上げ

理事会関係報告
・例会場の変史。２月１日は巾制記念[1で当会館

が休館の為，例会々場は八千代信用金庫大和支

店の４階会議室にて行います。尚例会場の出入
口は裏口を，又眺III場は従来通り青少年会館の

駝}|[場をご利川下さるようお願いします。
。チャーターナイトの為の特別負}'１.金をお願いす

一

|雲喜,_"- (２月１口）
'蝿憲助氏(川崎RC)一少、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長 ・
長谷川清一会報委員
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ることになりました。負担額は会員１人当り，
20,000円です。納入の詳細は会費納入後にお

願いしたいと思います。
一般事項報告

１．１月２１日(日)，家族会が行なわれますので，１
月25日嗣の例会は休会になります。
２．泰野中RCよりチャーターナイトの仮登録の

案内が届きましたので，その写しをお配りしま
した。

3．下半期の会費の未納の方は，できるだけ早く

納入をお願いします。
4‘ガバナー公式訪問の際の妃念写真が出来まし
たので配布します。代金は３００円，士屋会員ま
でお支払い下さい。
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「厚木基地の概要」
ゲストスピーカー
海上自衛隊第４航空群首席幕僚熊谷和夫氏
紹介：蜂屋副会長
本日は海上自衛隊厚木航空基地より熊谷氏にお

いで頂きまして厚木基地についてお話を伺いま

す。これは来る４月22日の認証状伝達式の際記念

講演としてお願いに上りましたところ，事前に皆
様に内容を知っていた目いた方が良かろうという
事で本日来ていた頁きました。
熊谷和夫氏
只今ご紹介頂きました熊谷でございます。

本日はこの様な席にお招き頂き，お話が出来ます
事光栄に存じます。先程蜂屋さんからもお話があ
りましたが，４月22日に私共でお手伝いさせて頂
きますが，本日は話の内容を一応お聞き頂き，そ
の後皆様のご意見を伺いたく存じます。

内要は厚木雄地の概要という事で，こゞにスラ
イドを持って参りましたので，これを使いご説明
申し上げます。

厚木基地は正式には「海上自衛隊厚木航空基
地」と称し第４航空群が配備されております。
昭和16年に海軍航空隊が出来，終戦と共に米雨
が管理する様になり，昭和46年７月１日，日本に
一部返還され，自衛隊で管理する様になりました。

日米安保条約により，飛行場は日本側，その他の

施設は米暇が管理，又共同管理区域となっていま
す。現在共同使用は大変うまくいっています。
厚木基地の任務ですが，主に対潜水艦の為の基

地で航空機も対潜哨械機が主力です。主なものと
してP2 J , P Z V, P S - 1 , S 2 F, YS - 1 1 , 等々が

配備されています。私共の任務は従って海上監視
の為に呰様に余り知られておりません。航空機の
発着は米''li関係が６に自衛隊が４の割合です。隊
員は全部で1,400人程居ります。
（お話は大変詳しくされたのですが，スライドを
使用された公め，十分に紙上で表現出来ない事お
詫び申し上げます。会報委員）--

心

委員会報告
親睦活動委員会
。２１日の家族会の件ですが，観覧席が２階で席も

飛んでおります。席順についてご柏淡致したい
のですが如何ですか……？（委員長一任の声が

あり）ではお任せねがいます◎
。本日は次の方々のお祝がございます。

お誕生日 鈴木久次郎君（１月２１日）
上田利久君（１月23日）

御夫人お誕生日伊藤英夫君克枝夫人

（１月23日）
上田利久君郁代夫人

（１月23日）

結婚記念日 藤田重成君（１月２１日）

心

チャーターナイト実行委員会から
C.Nの実行委員会が結成され，第一回の会議が

例会後行なわれた。（出席は各委幽長）
①記録について＝８ミリ映画の撮影と記念アルバ
ムの作成。具体的には後日資料を収集して再検討。

②タスキ，名札，胸花の件＝確認。
③終了後の答礼宴について＝後日検討。
④クラブ訪問時の挨拶文について＝委員長一任
⑤各委員会の予算について＝確認。



RCの会長であり，又小武直前会長もボーイスカ
ウトの元育成会長で，そんな事から折にふれ聞か
されて来ました。レベルの高い組織集団であり，

企業人として，地域社会においても評価されてき
ている人達の集りだと思っておりました｡」
-入会されてみて……？

● ● ●

「各自個性がありますが，心技的には相当の格
差があることが分り，ある面で大いに楽しみです。」
-これまで例会に出席されてのご感想を……？

「住いは区域限界内で，事業所が区域外ですの
で，推せん者が一番悩んだと思います。現実にガ
バナー公式訪問時，仕事の都合で遅れました。な

るべく例会日には通常より早く出社し，遅刻しな
い様努力しているつもりですが……。例会そのも

会 員辻

今号から創立後入会された方々を，入会順にご

紹介して参ります。
入会第一号として昨年７月27日にメンバーに加
った辻国明会員が今週の顔です。

へ

辻国明（つじくにあき）昭和９年２月１１日，

紀元節，現在の建国記念日に，横浜市中区千代崎
町の料亭の次男として生まれ，同17年（小学校３
年の時）に山梨県へ疎開，その後集団疎開で箱根

強羅へと移る。
横浜がB-２９の空襲を受けた時，明神岳から黒

煙が上り，それを見て子供ながらに大泣きをした
という。
２７年，神奈川県立神奈川工業高校電気通信科を

卒業，明大工学部に入学するも，経済的理由から
本人不本意乍ら断念したが，現在後悔はしていな
いそうです。卒業後は当時としては鼓も賃金の高

かったジャパンセントラルエクスチェンジ統計局
電気計算課に就職，コンピューターの草分け的存
在だったという。
昭和48年現在の㈱日本コンピューターユーセイ
ジを設立，電算室の運営，管理を行う会社である。

皆さんよくご存知の通り，入会以後親睦委員と
して，家族会はじめ，あらゆる機会を通じて持ち

前の愉快なジョークを駆使し，会の良い雰囲気作
りに大いに活躍されています。

のは規定時間内もさることながら，前後30分が私

としては最も大切にしてゆきたい。必然的に例会
も楽しくなると思います。
私は当初から誰よりも楽しく，有意義に過させ

て頂いています。楽しまなければソンです／会費
が無駄です。」
-RCに望むことがありますか……？

「会社では理念の一つとして'‘企業と社員が一

体となって燃える集団／”となる事を目指してお
ります。大和中RCも全会員が一体となって<､"
える集団”となり，各々委員が業務遂行のため常
に，積極的に全力を投球する姿勢を持つこと。こ

れを支えるために，和，明るさ，勇気は不可欠と
思います。しかし現実には遠く及ばない面が多く
あります。人間は皷も基本的に大切な挨拶が出来
ないこと，され慶ばする的ではいけないｏ私も基
本的マナーから人間形成に至る迄，ロータリーを
通じて実践してゆきたいと思います。」

凧

「私の好きな言葉は､'四海兄弟”です」と語る

辻さん，とにかく大和中RCの潤滑油的存在です。
ご趣味はゴルフ，テニスなどスポーツならなんで
も好きときく｡大和中RCにテニス，ソフトボー
ル等の同好会を作りたいとおっしゃる。未来のガ
バナーを目標に頑張る辻さん。これからもよるし

-ロータリークラブについてご存知でしたか？

「息子がボーイスカウトに入団した関係から，

大和第２団副団委員長，団委員長，現在育成会長

をしております。私が団委員長の時RCから青少

年育成資金を戴きましたが，その時星特別代表がく。 (士屋会報委員）



ようと更に奮起するようになるのである。同様

に地元地域社会の人々もまた，間もなく迎える創

立75周年を記念して行なわれるロータリアンの活

動を通じて利益を得るのみならず，「超我の奉

仕」の理想を目のあたりに示されて，ロータリー
に対する理解，認識を深めることができよう。こ

うした地域住民のロータリーに対する理解，認識

が，ひいては，われわれロータリアンにとって，

効果的な創立記念プロジェクトをより円滑に，容

易に遂行しうる結果をもたらすことになろう。

口壽タリ蚤情報
目先のことにとらわれず後々のことまで孝えよ

1977年のイタリーでのロータリー地域研究会に
おけるスピーチで，現R.I.会長のクレム・レヌフ

フ氏は，故国オーストラリアにおける，鉱物資源

発見のための長年にわたる努力について述べた偽

その努力をロータリーにおける社会奉仕活動と比

較して次のように語った：「２００年もの間われわ
れオーストラリア人は地表からわずか18インチの

深さの土地を耕して満足していた，そしてその１８
インチの深さのところから何が得られるかという

観点からわが国の潜在資源を評価してきた。つま

り，われわれはもっと深く掘り起こすべきであっ

たときに，相変らず18インチの深さのところを耕

すことに明け暮れていたわけである“…･これはそ

のま＆そっくりロータリーに通用することではな

いでしょうか？われわれロータリアンは，とも

すれば，地表から18インチの深さまでしか耕さな

いのではないでしょうか……つまり，はっきりと

わかるような努力，たとえば，誰の目にも見える
ような社会奉仕事業しかもわれわれの努力が直ち

に具体的に報われるような奉仕事業に取り組む傾

向があるのではないでしょうか？さあ皆さん，

われわれロータリアンは，もっと深く掘り起すべ

きときに，徒らに同じ所を耕すような誤ちを犯さ

ないようにしましょう。後々の世代のことまで考

えましょう，なぜならわれわれはロータリーの将

来を築く上で協力すべき責任があり，またそうい

う機会に恵まれているのですから。」
ロータリー創立75周年……1980年２月

ロータリアンの創立75周年記念プログラムへの

参加は，広く地元地域社会全体にとって，また参

加するロータリアンにとっても，必ず得るところ
があるはずである。ロータリアンは，参加するこ

とによって，｜'|分が1廿界的な組織体の一員である
こと，そして自分たちのプロジェクトは一連の奉

仕活動の錨に加えられる一つの環であるというこ

とをあらプ，て想い起こすのである。このような

再認識によって，ロータリアンは他の人々を助け

スマイルBOX
東京国分寺RC岡上会員度々御世話になります。
大和RC青木咽会員，本年始めて出席させて頂

きました。今後共よろしく。
蜂屋会員，第６回のクラブ協議会も無事終りまし

て，皆様の御協力を感謝致します。

上田会員，誕生日祝，お祝いを感謝致します。お
陰様でこの件について夫婦でケンカをし
た事はありません。上には上で亀谷さん
には脱帽ノ（注：亀谷会員はご本人，ご夫
人お子さんと三人のお誕生日が同じ日です）

藤田会員，結婚記念日祝。結婚も30年になるとす
っかり忘れ，会場で初めて知らされびっ

くりしました。今日家で古女房と昔を思
い出し乍らのんびり食事でもと思います。

伊藤会員，家内の誕生日祝ありがとうございます。
鈴木会員，娘がやっと自動車の免許を取りまし

た。夜の運転手が出来たのでよろこんで
おります。

誕生日祝ありがとうございます。今後共
よろしくお願いします。

̅
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地元での奉仕プロジ
ェクトの選定にお迷
いなら，先ず地元地

域社会の調査を始め
られては如何／


